



Los Canutthi en el hotel en el que se hospedaron en su estancia en Huelva.

Los Canutthi llevan su guateque y buen humor a Lepe

CARLOS MORENO

Inolvidable fin de semana de la peña carnalera Hermanos Canutthi en Lepe. Fueron tres días cargados de risas, emociones y, sobre todo, amistad, mucha amistad, entre dos poblaciones que han hecho muy buenas migas. El hermanamiento, sellado años atrás, no se ha quedado en una simple declaración, es algo que va mucho más allá, un sentimiento sincero que aflora cada vez que tomelloseros y leperos se encuentran.

Los Canutthi ofrecieron al pueblo de Lepe una vertedera que ya luce en una de sus rotondas principales, junto a las tinajas que también llegaron desde Tomelloso. En esa inauguración se vivieron ya las primeras emociones; sobre todo, la que provocó ver el nombre de los Canutthi en una placa o las hermosas palabras de la concejala, Pepi

Cristo, al recibir una medalla de la Virgen de las Viñas. "Llevaré esta medalla por ti", se refería a Marisol, esposa del concejal, Isidoro Torres, que con una fuerza y un espíritu de superación encomiables sigue ganando batallas a su enfermedad. El Puerto del Terrón fue el siguiente punto de destino de la expedición tomellosera, en la que figuraban, además de miembros de la peña, un grupo de excelentes tomelloseros que se lo pasaron en grande. La primera jornada concluiría con un agradable paseo en barco por el río Piedra.

Los Canutthi y sus acompañantes echaron el resto el sábado. Primero en una comida campera en el Santuario de la Virgen de la Bella donde dieron buena cuenta de una exquisita caldereta y pisto elaborados por el incombustible Alejandro Navarro y después en un animado guateque que tuvo

como escenario la Plaza de Lepe y que se prolongó hasta las tres de la madrugada. Los Canutthi se vistieron de la época y también muchos leperos, que bailaron casi hasta la extenuación. El domingo 30 sería el día más turístico con la Ruta del Descubrimiento, pero aún hubo más tiempo para más música, chistes y risas por la noche en el chalet de Pepi Cristo. Las carcajadas las arrancaron unos geniales Pedro José Rodrigo y Carlos Martínez. Ya de regreso, el día 31, la expedición hizo parada y fonda en las bodegas Campos donde humor y emoción se mezclaron casi a partes iguales. Y después otra vez el autobús que desprendía un agradable aroma a fresas que llegaba desde el madero. Lepe se volcó una vez más con Tomelloso y los Canutthi. Cuando devuelvan visita habrá que hilar muy fino para superar el listón.

El IES Eladio Cabañero viaja a Turquía a través del Comenius

Durante la segunda quincena de mayo ha tenido lugar un encuentro internacional de las cinco escuelas asociadas en el proyecto internacional *Los jóvenes comparten lengua y reflexiones a través del teatro*, del que forma parte el IES Eladio Cabañero de Tomelloso. Este encuentro -el tercero que se celebra- ha tenido como escenario la ciudad turca de Kastamonu y a él han asistido profesores y alumnos de los centros de Bollène (Francia), Lanciano (Italia), Dragasani (Rumanía), Kastamonu (Turquía) y Tomelloso. La delegación española estuvo compuesta por dos profesores y seis alumnos de 4º de ESO, alumnos que han formado parte del grupo que ha compuesto el texto teatral en torno al cual gira el proyecto.

El IES Alto Guadiana, premiado por sus trabajos anti-tabaco

Los alumnos de la clase de 2º C del IES Alto Guadiana de Tomelloso han resultado ganadores, en la fase provincial, del I Premio Regional de Carteles del Programa *Clases sin humo*, dotado con una excursión para toda la clase al Parque Temático Warner Bros de Madrid. En este certamen han participado más de 4.000 alumnos de la región, junto con otros de 15 países europeos. El lema con el que han resultado distinguidos los alumnos del Alto Guadiana ha sido *En crisis ahorra en tabaco. Invierte en salud*. Asimismo, en el VI Concurso Regional de Videoclips sobre Tabaquismo, organizado por Semergen, Sescam y la Junta de Comunidades, los alumnos de este instituto de Tomelloso también han resultado premiados. Así, dentro de la modalidad de 1º de la ESO, la clase de 1º F ha logrado el primer premio, dotado con mil doscientos euros que deben invertir en algún viaje cultural. Del mismo modo, el grupo de 2º B, dentro de la modalidad de 2º de la ESO, ha quedado finalista, logrando cuatrocientos euros, que también deben gastar en un viaje de carácter cultural. Los alumnos galardonados recibieron sus distinciones en dos actos celebrados en Toledo los días 20 y 24 de mayo, respectivamente, unos actos en los que participó el consejero de Salud y Bienestar Social, Fernando Lamata.

Mercado cervantino, mayos manchegos y gastronomía típica en el Día de la Región en Tomelloso

Los vecinos de Tomelloso han tenido la oportunidad de celebrar por todo lo alto el Día de la Región a través de las numerosas actividades programadas desde la Concejalía de Festejos con motivo de la fiesta del pasado 31 de mayo. Así, acompañados por unas temperaturas completamente veraniegas, los tomelloseros han disfrutado con el mercado cervantino -de nuevo en el Parque de la Constitución, tras su traslado pro-



visional el pasado año al Pº de Ramón Ugena-, el Festival de Mayos Manchegos en honor a la Virgen de las Viñas y diversos concursos de platos típicos de La Mancha. En el mercado cervantino hubo un gran surtido de productos artesanos, así como diversas propuestas gastronómicas de otras zonas de nuestro país. El mercado, integrado por 60 puestos, ha presentado en esta ocasión un completo y divertido programa de actividades culturales paralelas. De este modo, un buen número de figurantes ha ofrecido durante estos días actuaciones musicales, juegos infantiles y teatro de calle. Numeroso público ha registrado también la IX edición del Festival de Mayos Manchegos que organiza el grupo folklórico Virgen de las Viñas, que este año ha estado arropado por los grupos de Coros y Danzas de Alcázar, Despertar el Ayer, de Villanueva de Alcardete, y Estoraque, de Coín (Málaga).

Tomelloso celebra su I Semana del Medio Ambiente

Tomelloso está celebrando su I Semana del Medio Ambiente. Los actos comenzaron el 1 de junio con el izado de la bandera verde y la lectura del bando A21 local por parte del alcalde, Carlos Cotillas. En esta misma jornada tuvo lugar la inauguración de la exposición Medio Ambiente en Tomelloso en La Posada de Los Portales a la que también asistieron los concejales, Isidoro Torres y Ana Mezcua. El miércoles 2 tuvo lugar un taller de jabón, a partir de aceite reciclado en el Centro de la Mujer y, al cierre de esta edición, se celebraba una charla sobre reciclaje en casa.



Para el fin de semana hay varios actos programados. Así, el viernes 4 tendrá lugar la lectura del manifiesto infantil en el Parque de La Paz y la inauguración de la senda botánica en el parque de La Paz y en el paseo de San Isidro. Los vándalos rompieron los atriles justo un día después de ser colocados. Para este día también está programada una actividad sobre certificación forestal y comercio justo como instrumentos de desarrollo en el Clipe, así como la apertura de la exposición Desarrollo Soste..., ¿qué? en el Centro Joven. El sábado 5, Día Mundial del Medio Ambiente, se proyectará *Home* en el auditorio López Torres y tendrá lugar un concierto en la remozada Plaza del Carmen.